

COLEGIO DE MÉDICOS HOMEÓPATAS, CIRUJANOS Y PARTEROS DEL ESTADO DE VERACRUZ - LLAVE "DR. SAMUEL HAHNEMANN" A.C.



Capacita Secretaría de Salud a estudiantes de la Universidad Veracruzana

- * Participaron en el curso de inducción para realizar su servicio social en los centros de salud de la Secretaría de Salud (SS) y Servicios de Salud de Veracruz (Sesver)
- * Recibirán además un curso sobre los programas prioritarios de la dependencia, normas oficiales mexicanas y Guías de Práctica Clínica

Xalapa, Ver., 23 de enero de 2014.- Un total de 110 pasantes de la Facultad de Medicina de la Universidad Veracruzana (UV) participaron en el curso de inducción para realizar su servicio social en los centros de salud de la Secretaría de Salud (SS) y Servicios de Salud de Veracruz (Sesver), a quienes el titular de la dependencia, Juan Antonio Nemi Dib, exhortó a seguir preparándose para brindar atención de calidad y buen trato a los usuarios.

Los jóvenes pertenecen a las cinco facultades de los campos universitarios de Poza Rica, Xalapa, Veracruz, Ciudad Mendoza y Minatitlán, y serán ubicados especialmente en Unidades de Primer Nivel de Atención, ubicadas en áreas rurales y de alta marginalidad.

Los médicos recién egresados también recibirán un curso introductorio de 40 horas, en cada Jurisdicción Sanitaria, enfocado a los programas prioritarios y manejo de información estadística.

El curso es organizado por la Unidad de Enseñanza, Investigación y Capacitación, a cargo de la doctora Paola Galindo Mimendi, y contiene información sobre normas oficiales mexicanas, Guías de Práctica Clínica (GPC), reglamentos y normatividad del servicio social, entre otros temas. Se espera que se unan a este servicio social pasantes de la Escuela de Medicina y Homeopatía.